

que vous Nous avez écrite, le 9 Juin, pour Nous assurer de votre vénération et de votre dévouement.

“ Et, en effet, pouvions-Nous n'être pas agréablement ému de ce que vous Nous rapportiez de l'enthousiasme des fidèles, surtout des ecclésiastiques, pour la célébration de ce congrès ; des manifestations de foi vive et de sainte joie qui l'ont accompagné ; du zèle brûlant qui enflammait tous les cœurs pour rendre au sacré mystère de l'Eucharistie l'honneur et le culte qui lui sont dus ; de la bienveillance et de la courtoisie que la cité de Liège a mises à vous recevoir tous ; des grâces célestes que la divine bonté a répandues sur votre œuvre ?

“ Or, la consolation que Nous a procurée votre congrès Nous a d'autant plus suavement touché que Nous voyions s'augmenter, grâce à lui, les exemples salutaires qui excitent les fidèles à réunir leurs courages et leurs forces pour travailler à la gloire de Dieu et à l'édification du prochain ; ce que Nous jugeons absolument nécessaire en ce temps où les fils de ténèbres se coalisent pour détruire la religion et pervertir les mœurs.

“ Aussi Nous avons fait de tout cœur ce que vous Nous demandiez, et formé des vœux pour que Dieu, qui a voulu que vous fussiez tous assemblés en son nom, vous regardât d'un œil propice, donnât l'accroissement à vos entreprises et rendit vos labeurs féconds en fruits excellents.

“ Et ces sentiments de Notre âme que Nous vous exprimons ici, Nous souhaitons les faire aussi connaître, par votre intermédiaire, à tous ceux qui, imitant votre piété, se sont réunis avec vous en Congrès, se joignant à vous, tant pour mener à bien les travaux que pour Nous offrir en commun un hommage de soumission.

“ Enfin Notre souhait et Notre prière sont que le divin Auteur du sacrement de l'eucharistie vous accorde très généreusement, à vous et à Nos chers fils dont Nous venons de parler, l'abondance et la surabondance de tous les biens qu'il a renfermés dans ce même sacrement.

“ Puis, comme témoignage de Notre amour, Nous vous octroyons très affectueusement dans le Seigneur la bénédiction apostolique, à vous, vénérables frères, ainsi qu'au clergé et aux fidèles confiés à votre vigilance.

“ Donnée à Rome, près Saint-Pierre, le 15 septembre de l'an 1883, de Notre Pontificat le sixième.

“ LÉON XIII, PAPE. ”

AUDIENCE DU SAINT-PÈRE.

A peine la magnifique lettre encyclique avait-elle paru, que le vénéré Supérieur général des Dominicains demandait une audience